

## 職場体験発表会 -小学6年生・中学1年生に向けて-

先週の月曜日に本校体育館で、小学6年生と中学1年生に向けて「職場体験発表会」を行いました。職場体験を行った18班の中から代表に選ばれた7班が、パソコンのプレゼンテーションソフトを使用したり、実際に体験したことを実演したりして工夫を凝らした発表を行いました。

発表会を見た中学1年生の感想には、「実際に体験したことを再現していたので分かりやすかった。」「はっきりと発表していて聞きやすかった。」「楽しく発表を見ることができた。」などと記入しており、今回の発表会に向けて準備を頑張ってきて良かったと思います。発表をしない生徒たちも、クイズに積極的に答えたり、大きな拍手を送ったりして



各班の発表を盛り上げてくれました。

行事を終えるたびに感じるのは、「この学年の生徒にはパワーがあって、自分たちも楽しんで行事を盛り上げることができる。そして、素晴らしい結果を残すこともできる。」ということです。

「やればできる学年」ですので、今後もさまざまな場面で良さを発揮できるように指導していきたいです。



## 修学旅行に向けて

職場体験発表会が終わり、次はいよいよ修学旅行に向けて準備を始める時期になりました。

保護者会でもお知らせしたとおり、来年の5月16日（火）から18日（木）までの3日間、横浜、東京方面に行き、テーマを決めて自主研修を中心に学習する予定です。

来週から修学旅行実行委員会を中心に、計画や準備を行います。スローガンや約束事、細かい日程等は決まり次第、学年だより等でお知らせしていく予定です。

また後日「修学旅行費用の納入について」のお知らせと払込用紙を配付いたしますので、払込期限や方法等をご確認いただいたうえで納入くださいますよう、よろしくお願いいたします。

